

ULTIMAS NOTICIAS -20 noviembre 2024

Este sábado, 16 de noviembre, hemos celebrado el **primer Pleno del Secretariado de Apostolado Seglar**, con la participación de 62 miembros, representando a 40 asociaciones y movimientos.

En la primera parte del Pleno, trabajamos en la planificación para el curso 2024/25. José Manuel Aparicio, delegado de Laicos, nos ayudó a comprender mejor el significado de vivir un tiempo jubilar, y Soledad Cosmen nos presentó las claves de la Carta Pastoral de nuestro arzobispo, D. José Cobo, para este curso.



de este día.

Después de un café, que nos permitió conversar y saludarnos personalmente, compartimos las respuestas a las preguntas que se habían enviado previamente. Vuestras aportaciones son muy valiosas para nosotros, y las tendremos muy en cuenta.

Queremos dar las gracias a todos los que asististeis a este encuentro, así como a quienes nos habéis hecho llegar vuestras aportaciones, ya sea en persona o por correo electrónico. En cuanto esté preparada, os mandaremos el acta

El equipo de pastoral vocacional de la diócesis, nos invitan ([carta de invitación](#)) a una mañana de reflexión en torno a los temas propuestos por el Congreso Nacional de Vocaciones: “¿Para quién soy? que tendrá lugar del 7 al 9 de febrero de 2025. El encuentro tendrá lugar el **día 30 de noviembre, sábado, de 11:15 a 13:15 en el Seminario Conciliar de Madrid.**



[En este enlace os podeis inscribir para confirmar vuestra asistencia.](#)



Ya se ha publicado en español el [Documento Final del Sínodo de la Sinodalidad](#) con el título: Por una Iglesia sinodal: comunión, participación y misión. Este documento resume todo el trabajo realizado desde la amplia consulta que comenzó en 2021 en todas las diócesis del mundo hasta su clausura el 26 de octubre de 2024, cuando el Papa Francisco aprobó su publicación.

Desde este Secretariado, estamos considerando la posibilidad de organizar un encuentro formativo, impartido por expertos en la materia, que nos expliquen en detalle este documento y cómo hacerlo vida en nuestras asociaciones y movimientos.

El próximo **miércoles 20 de noviembre a las 19h** se celebrará una Eucaristía por los Cristianos Perseguidos a causa de su fe que tendrá lugar en la Catedral de la Almudena y un acto de iluminación de la fachada principal de la Catedral, a las 20h, momento en el que se procederá a la lectura de un comunicado.



En el marco de esta campaña para dar visibilidad a los cristianos perseguidos en el mundo, estará expuesta en el ábside de la Catedral de la Almudena, del 18 al 24 de noviembre, la Exposición "La belleza del Martirio". Le invitamos a visitarla, o bien, antes de la Misa del día 20, o en cualquier otro momento de la semana. El horario es Lunes de 16h a 20h, durante la semana de 10h a 20h y el sábado a las 15h.